



C H R O N I K der Tischtennis-Gemeinschaft Rot-Schwarz Hoengen 1984

Am 16. März 1984 stellte sich die TTG Hoengen der Öffentlichkeit und der Stadt offiziell vor. Dazu hatte der Verein die Austragung des Bundesligaspiels zwischen Simex Jülich und Vahr Bremen in der Mehrzweckhalle übernommen. Diese Veranstaltung wurde vor 570 Zuschauern zu einem sportlichen Großereignis in Hoengen.

Die erste Jahreshauptversammlung nach der Vereinsgründung fand am 8. Mai 1984 im Lokal Wershoven statt. Klaus Müllerklein, der inzwischen die Geschäftsführung kommissarisch übernommen hatte, sowie Edi Hilgers wurden von der Mitgliederversammlung in ihren Ämtern bestätigt.

Vorstand 1984 (1. Periode 1983-1984)			
1. Vorsitzender	Willy Fuchs	2. Vorsitzender	Joachim Karduck
Geschäftsführer	Klaus Müllerklein		
Hauptkassierer	Edi Hilgers	2. Kassierer	Eckhard Rademacher
Sport- u. Jugendwart	Rolf Ervens	Stellv. Sport- u. Jugendwart	Uwe Henning

Über die Entwicklung des jungen Vereins konnte Klaus Müllerklein nur erfreuliches berichten. Die Mitgliederzahl hatte sich inzwischen auf 83 aktive und 39 inaktive Mitglieder erhöht.

Die erste Herrenmannschaft mit den Spielern Rolf Ervens, Jürgen Ophoven, Willi Emundts, Rolf Schneider, Edi Hilgers, Willy Fuchs hatte ohne Niederlage den Aufstieg in die 2. Kreisklasse geschafft (Saison 1983/84). Auf dem Bild: Willi Emundts, Rolf Ervens, Edi Hilgers, Jürgen Ophoven, Rolf Schneider, Willy Fuchs.

Rolf Ervens war bei den Kreismeisterschaften Meister in der Seniorenklasse geworden.

Am 2. Juni 1984 wurde auf dem Gelände neben der Turnhalle Jahnstr. das Grillfest durchgeführt. Hierbei wurden auch alle Vereinsmeister durch die Überreichung eines Pokals geehrt. Vereinsmeister wurde Rolf Ervens.



Im Sommer 1984 wurden erste Kontakte zu den Tischtennis-Sportfreunden vom TV BRUNO 78 Brunssum aufgenommen.

Vom Stadtsportverband Alsdorf wurde beim 11. Sportlerball dem Verein für besondere Verdienste eine Ehrenurkunde überreicht.

Zum Spielbetrieb für die Saison 1984/85 wurden 10 Mannschaften gemeldet: 4 Herren-, 2 Jugend-, 2 Schüler- und 2 Mädchenmannschaften.

Anlässlich der Weihnachtsfeier am 8. Dezember im Lokal Wershoven in Hoengen, an der auch viele Gäste aus Brunssum teilnahmen, wurde die Partnerschaft mit dem TV BRUNO 78 Brunssum ins Leben gerufen.

Autor Wolfgang Slowig, 1993
Überarbeitet und ergänzt durch Walter Gilleßen, 2009